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PV du Conseil Municipal du mercredi 4 septembre 2024   

Présents : Alain DEQUEVAUVILLER, Maire, Myriam VOLAY, Chantal JOMARD, Adjointes, Fabien AUGAY, Gilles 

DESCOMBES, Bernard GROS, Grégory PEGUY, Roland PICCETTO, Christelle VERNE. 
  

Excusés : Guillaume GAUTHIER et Christine VIGNE, pouvoir Alain DEQUEVAUVILLER. 

  
Secrétaire de séance : Mme Chantal JOMARD 

  

Alain DEQUEVAUVILLER, Maire, ouvre la séance à 20h30 

 

 

1. Approbation des procès-verbaux – Séance ordinaire du 3 juillet et Séance extraordinaire du 12 Août 2024 :    

 

 Aucune remarque n'est formulée, le Procès-Verbal est approuvé.  

 
Délibération : Le Conseil approuve à l'unanimité. 
  
 

 2. Actualisation du cadre tarifaire, réglementaire et organisationnel de certaines missions pluriannuelles 
proposées par le cdg69 dans le cadre d’une convention unique :  
 
La convention unique conclue entre la commune et le CDG 69 proposant plusieurs missions, d'une durée de 3 ans 
arrive à échéance fin 2024. 
Certaines de ces missions font l’objet d’évolutions tarifaires d'autres font l’objet d’évolutions réglementaires et 
organisationnelles, à compter du 1e janvier 2025, nécessitant l’actualisation des annexes de la convention unique. 

 

Il est décidé :  

 

1. De reconduire l'ensemble des missions conclues entre la commune et le CDG 69 qui font l'objet d'une 

évolution :  

 

- Médecine préventive,  

- Inspection hygiène et sécurité,  

- Conseil en droit des collectivités,  

- Archivage pluriannuel,  

- Retraite dans le cadre du traitement des cohortes,  

- Intérim. 
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2. D’approuver les évolutions tarifaires, réglementaires et organisationnelles par l’actualisation des conventions 

des missions pluriannuelles. 

3. D’autoriser l’autorité territoriale à signer l’annexe 1 et les nouvelles conventions spécifiques. 

4. D’inscrire les crédits nécessaires à la prise en charge de ces frais au chapitre du budget prévu à cet effet. 

 
Délibération : Le conseil valide à l'unanimité  
 
 

 3. Convention de participation en matière de Protection Sociale Complémentaire pour les risques prévoyance 
:  
 
Reporté par manque d'éléments 
 

 

 

 

Questions et informations diverses   

  

 Bilan social 2023 

Le bilan social 2023 et présenté et communiqué aux membres du conseil municipal. 

 

 Chemin de la Voie Romaine 

Monsieur le Maire donne lecture du courrier reçu en mairie, de M. Albin CHAZALET concernant le chemin de 

la Voie Romaine. Une étude avec une entreprise de TP va être demandée afin d'identifier les solutions 

possibles.  

 

 ONF  

Monsieur le Maire fait part d'un litige en cours avec l'ONF concernant des éclaircies de bois faites sur les 

parcelles de la commune sans l'aval de l'ONF. 

  

 Nettoyage de la Salle des fêtes / Complexe scolaire 

Monsieur le maire fait part de la problématique de nettoyage lorsque la salle des fêtes est louée, il expose   

les devis demandés pour la réalisation du nettoyage de la salle des fêtes et la réalisation du nettoyage des 

vitres du complexe scolaire. 

 

 Ultra-Trail du Beaujolais Vert 

Chantal rappelle le passage de l'Utra-Trail du beaujolais Vert, sur la commune le 12 octobre 2024. Les 

bénévoles sont les bienvenus. 

 

 Passage du Raide Bleu 2024 

Alain fait part du tracé reçu pour le passage du Raid Bleu. Cette randonnée motorisée ouverte aux 4x4, 

motos, quad et SSV représentant 300 participants ne fait pas l'unanimité. Les Conseillers déplorent les dégâts 

fait sur les chemins de la commune sans qu'aucune remise en état ne soit faite, ni qu'aucune participation 

financière ne soit versée. Plusieurs points de vigilance sont mis en évidence. Un courrier dans ce sens leur a 

été adressé, sans réponse à ce jour, Monsieur le maire se charge de les recontacter. 

 

 Offre d'emploi ATSEM  

Myriam informe le conseil municipal, qu'une offre d'emploi va être faite diffusée pour le remplacement de 

l'ATSEM, en raison d'un congé maternité. 

 

 Site internet  
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Chantal informe les conseillers de la mise en service du nouveau site internet. 

 

 Aire de jeux 

Chantal informe le conseil du mauvais état d'une table en bois située dans l'aire de jeux. 

 

 Rappel Inauguration 

Le 5 octobre 2024 à 17h00 aura lieu l'inauguration du complexe scolaire. 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30 

 

La prochaine séance est fixée au mercredi 2 octobre 2024 à 20h30. 


